

## 1 新生徒会 活動開始

○ 9月17日(木)、生徒会役員選挙が行われ、生徒会長の大倉一菜さんをはじめ、計7名の生徒会役員が選出されました。

11月12日(木)には生徒総会が行われ、「7色プロジェクト」で実施したい企画について、話し合われました。また、今期のチャレンジ目標が、承認されました。

チャレンジ目標

### 瞬花終灯 ～感謝の思いを満開に～

- ・瞬花終灯 (しゅんかしゅうとう)  
一瞬一瞬に花を咲かせ、最後まで光り続ける
- ・感謝の思いを満開に  
関わってくださった全ての人に大きな感謝を



## 2 マラソン・駅伝大会

○ 11月10日(火)、さわやかな秋空の下、マラソン・駅伝大会が行われました。



コロナウィルス感染症対策のため、今年度は距離を短縮し、校内を走るマラソン・駅伝大会としました。

友人の走りに声援を送る姿が多く見られ、大会は大いに盛り上がりました。

P T Aからは、走路観察だけでなく、ランナーとしての参加、お菓子と飲み物の配付等のご協力をいただきました。

## 3 フラワープロジェクト

○ 11月27日(金)、田布施農工高等学校から700個の花の苗を購入しました。



農工祭が中止となった田布施農工高等学校から、販売予定であったパンジー・ビオラの苗を購入しました。

この日、CS活動推進委員の河村さんのご協力の下、本校に搬送しました。

今後、プロジェクトメンバーを中心に、中庭等に飾り付ける予定です。